

CeBIT 2008

ERP-Systeme von Agresso

[04.02.2008] Auf der CeBIT 2008 stellt das Unternehmen Agresso ERP-Lösungen für private Dienstleister, die öffentliche Verwaltung und für den Bildungssektor vor.

Die Firma Agresso zeigt auf der CeBIT vom 4. bis 9. März 2008 ERP-Lösungen für Unternehmen und den öffentlichen Sektor. In Halle 9 auf Stand D62 präsentiert die Firma zum einen Agresso Business World, ein vollständig integriertes ERP-System mit den Modulen Finanz- und Rechnungswesen, Projektabrechnung, Beschaffung/Auftragsabwicklung, Human Resources und Informationsmanagement. Außerdem wird Agresso Public Sector vorgestellt. Das System eröffnet durch die flexible Software-Architektur neue Möglichkeiten für Arbeits- und Organisationsformen in einer prozessorientierten Verwaltung. Umfassende Reporting- und Analysefunktionen eröffnen Transparenz in allen Bereichen. Das Campus-Management-System Agresso Education deckt neben dem Finanz-, Rechnungs- und Personalwesen das komplette Aufgabenspektrum akademischer Einrichtungen ab und bietet Unterstützung bei der Umsetzung des Bologna-Prozesses.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2008, Agresso, ERP